
ORIGINALE

COMUNE DI SALA CONSILINA 
Provincia di Salerno 

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE
numero 38 del 29-08-2017

OGGETTO:COMUNICAZIONE PRELIEVO DAL FONDO DI RISERVA. ART. 166 COMMA
2 D.LGS. N. 267/2000 ED ART. 13 DEL REGOLAMENTO DI CONTABILITÀ.

L'anno  duemiladiciassette  addì  ventinove  del  mese  di  Agosto  con  inizio  alle  ore  19:15  e  in
continuazione nella  sala delle  adunanze Consiliari,  convocato dal  Presidente del Consiglio,  si  è
riunito il Consiglio Comunale in prima convocazione.

Presiede il Presidente STABILE MARIA che, prima dell'inizio dei lavori ha proceduto all'appello
nominale riscontrando la validità della seduta e dichiarando la stessa aperta risultando presenti le
seguenti persone:



PRESENTI: 12 - ASSENTI: 5

Partecipa alla seduta il Segretario Comunale PISANO LUCIO che provvede alla redazione del 
presente verbale 

N° Cognome e Nome Carica Presenze

1
CAVALLONE 
FRANCESCO

SINDACO Presente

2
LOMBARDI 
GELSOMINA

ASSESSORE Presente

3
GIORDANO 
LUIGI

ASSESSORE Presente

4
LOPARDO 
ANTONIO

ASSESSORE Presente

5
GAROFALO 
VINCENZO

ASSESSORE Presente

6
FERRARI 
DOMENICA

ASSESSORE Presente

7
SANTORIELLO 
MICHELE

CONSIGLIERE Assente

8 GALLO ELENA CONSIGLIERE Presente

9 STABILE MARIA CONSIGLIERE Presente

N° Cognome e Nome Carica Presenze

10
SPOLZINO 
NICOLA

CONSIGLIERE Assente

11
DI DOMENICO 
ANGELA

CONSIGLIERE Assente

12 FARINA OLGA CONSIGLIERE Presente

13
SANTARSIERE 
ANTONIO

CONSIGLIERE Presente

14
COLUCCI 
GIUSEPPE

CONSIGLIERE Assente

15
GALIANO 
MICHELE

CONSIGLIERE Presente

16 CARDANO LUIGI CONSIGLIERE Presente

17
SPINELLI 
ANTONIO

CONSIGLIERE Assente



IL CONSIGLIO COMUNALE
Premesso che:

 

-               con deliberazione di Consiglio Comunale n. 22 in data 20/04/2017, esecutiva ai sensi
di  legge,  è  stata  approvata  la  nota  di  aggiornamento  al  Documento  Unico  di
Programmazione per il periodo 2017/2019;

 

-               con deliberazione di Consiglio comunale n. 24 in data 20/04/2017, esecutiva ai sensi
di legge, è stato approvato il Bilancio di previsione per il triennio 2017/2019;

 

-               con deliberazione  di  Giunta Comunale  n.  76 del  29.04.2017 è stato approvato  il
riaccertamento ordinario dei residui al 31 dicembre 2016 ex art. 3, comma 4, del D.Lgs. n.
118/2011;

 

-               con deliberazione di Consiglio Comunale n. 36 del 04/07/2017 è stato approvato
   l’assestamento generale di bilancio e la salvaguardia degli equilibri per l’esercizio 2017
ai sensi degli artt. 175, comma 8 e 193 del d. lgs. n. 267/2000; 

 

-               con deliberazione  di  Giunta Comunale n.  79 del 10/05/2017 è stato approvato il
Piano Esecutivo di Gestione 2017/2019;

 

-               con  deliberazione di Giunta Comunale n. 126 del 17/07/2017 è stata approvata la
 variazione al Piano Esecutivo di Gestione 2017/2019;

 

 
VISTO l'art. 166 comma 2, del D.Lgs n. 267/2000 che prevede che debbano essere comunicati al 
Consiglio Comunale i prelievi dal Fondo di riserva operati con delibera di Giunta con modalità 
fissate dai Regolamenti comunali di Contabilità;
 
RICHIAMATO l'art. 13 del Regolamento di Contabilità che prevede che “Le deliberazioni della 
Giunta Comunale relative all’utilizzo del fondo di riserva saranno comunicate al Consiglio 
Comunale nella prima seduta convocata successivamente alla loro adozione”.
 
VISTA la delibera di Giunta comunale n. 128 del 25/7/2017 avente ad oggetto ”Prelevamento dal 
fondo di riserva ex artt.166 e 176 D.lgs.n.267/2000”.
 
DATO ATTO che la Giunta Comunale con deliberazione n. 128 del 25/7/2017 ha effettuato un



prelevamento dal fondo di riserva ordinario per il corrente esercizio, per far fronte a spese correnti
le cui dotazioni si sono rilevate insufficienti; 

 

Sentita la relazione del Sindaco sulla necessità di procedere al prelevamento dal fondo di riserva per
impinguare lo stanziamento per la telefoni fissa atteso il passaggio alla telefonia con il sistema voip
che produrrà economie sui costi dei consumi.

 

Il consigliere Antonio Santarsiere interviene sottolineando che Sala Viva continua legittimamente
ad amministrare la nostra amata Città e continua a farlo nell'unico modo che conosce e che gli
riesce: da sola. E' così che le altre minoranze, il terzo settore, il commercio, le imprese, la scuola e
cittadini in generale sono costretti  ed indotti ad iniziative proprie che l'amministrazione segue e
supporta solo per scopo elettorale. Non pervenuto uno straccio di programmazione, né un'idea per il
futuro della Città, si manifesta così la palese incapacità di svolgere il ruolo di coordinamento ed
indirizzo  per  il  quale  sono  stati  eletti.  Con  la  stessa  logica  viene  vissuto  anche  il  Consiglio
Comunale, che ormai per Sala Viva altro non è che una fastidiosa riunione in cui quelli che hanno
perso le elezioni dicono e chiedono cose invano che sistematicamente vengono messe a tacere da
una  maggioranza  zeppa  di  Consiglieri  di  cui  neanche  si  conosce  il  timbro  della  voce  ma  che
meccanicamente votano a favore di Cavallone & C. . Fatta questa premessa in merito al questo
punto procede alla seguente dichiarazioni di voto del Gruppo Consiliare Positivo Si Cambia: “ Ci
asteniamo.  Essendo  una  comunicazione  al  Consiglio  Comunale  di  una  decisione  della  Giunta,
prendiamo atto. Restiamo stupiti del fatto che non si riescano a contrarre le spese per risparmiare di
5.500 € occorrenti per la realizzazione della rete geografica Hiperian che invece vengono prelevati
dal fondo di riserva. Chiediamo alla Consigliera Gallo, delegata all'innovazione tecnologica e in
Sua  assenza  al  Sindaco,  di  relazionare  qui  sui  benefici  per  la  collettività  derivanti  da  questo
investimento, e alla Presidente del Consiglio Comunale o in Sua assenza al facente veci che venga
messa  a  verbale  la  risposta  della  Consigliera  in  maniera  integrale.  Invitiamo  la  Giunta  a  dare
indicazioni agli uffici Comunali affinché i documenti inerenti il Consiglio Comunale, o comunque
ogni qualvolta sia possibile, siano prodotti in formato elettronico e non in stampati, è dai piccoli
gesti che può iniziare il cambiamento”.

 

Il consigliere Elena Gallo ribadisce che non vi erano al momento altre possibilità di finanziamento
dell’acquisto di apparecchi per il  nuovo sistema voip di telefonia se non quella di attingere dal
fondo di riserva. Certamente questo sistema produrrà delle economie . Sorvola invece sull’aspetto
tecnologico del nuovo sistema non avendo gli elementi conoscitivi per farlo.

 

Il  consigliere  Luigi  Giordano  ad  integrazione  dell’intervento  del  consigliere  Gallo  con  delega
all’innovazione, ribadisce i benefici che il sistema voip arrecherà alle casse comunali in quanto tutte
le utenze telefoniche dell’Ente,  comprese quelle delle scuole dell’obbligo che sono a carico del
bilancio comunale, utilizzeranno l’accesso ad internet pertanto non ci saranno scatti telefonici alla
risposta oppure scatti in base alla durata delle telefonate. Oltre al risparmio che sarà considerevole il
sistema voip permetterà anche l’implementazione della videosorveglianza ed l’erogazione del wi-fi
gratis anche in molte zone del territorio. Occorre installare ancora due antenne e poi il circuito base
di  videosorveglianza  costituito  da  circa  40  telecamere  sul  territorio  potrà  dirsi  completato.
Certamente poi potrà essere rivisto e perfezionato con integrazione di altre telecamere.



 

PRENDE ATTO

 

della comunicazione dell’avvenuto prelevamento dal fondo di riserva di ordinario per il corrente
esercizio deliberato dalla Giunta Comunale con provvedimento n. 128 del 25/07/2017.

 



PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA
Il sottoscritto SPOLZINO GIUSEPPE, ai sensi dell’art. 49, comma 1, del T.U.E.L. n.267 del 18.08.2000, 
esprime il proprio parere Favorevole in ordine alla regolarità tecnica della su estesa proposta di 
deliberazione.

Li', 21-08-2017
IL DIRIGENTE AREA FINANZE
      dott. SPOLZINO GIUSEPPE 

PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE

Il sottoscritto SPOLZINO GIUSEPPE, Dirigente dell' Area Finanze, ai sensi dell’art. 49, comma 1, del 
T.U.E.L. n.267 del 18.08.2000, esprime il proprio parere Favorevole in ordine alla regolarità contabile della 
su estesa proposta di deliberazione.

Li', 21-08-2017

IL DIRIGENTE AREA FINANZE

       dott. SPOLZINO GIUSEPPE 

 

Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto

IL PRESIDENTE
STABILE MARIA 

IL SEGRETARIO COMUNALE
PISANO LUCIO 

 

 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Si certifica che copia della presente deliberazione, ai sensi dell’ art. 124 comma 1, T.U. del 
18/08/2000 n. 267 viene da oggi pubblicata all'Albo Pretorio on-line del sito web istituzionale del 
Comune.

Li, 31-08-2017

IL RESPONSABILE ALLA PUBBLICAZIONE

Regina Coiro

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’

Si dichiara che la presente deliberazione è stata pubblicata nelle forme di legge all’albo pretorio on-
line per cui la stessa:

[X] è divenuta esecutiva,decorsi 10 giorni dalla pubblicazione, ai sensi e per gli effetti dell'art. 134 -
3° comma - T.U. 267/2000 e ss. mm.



[] è stata dichiarata immediatamente eseguibile, ai sensi e per gli effetti dell'art. 134 - 4° comma - 
T.U. 267/2000 e ss. mm.

Li, 08-09-2017 

IL RESPONSABILE ALLA PUBBLICAZIONE

Regina Coiro

 


